

Pour diffusion immédiate

150^e anniversaire du Dr Sun Yat-sen
Le maire de Brossard célèbre avec la communauté chinoise

Brossard, le 30 novembre 2016 – Le maire de Brossard, Paul Leduc, était parmi les convives du souper organisé par l'Association Sino Zhong Shan du Québec, le 11 novembre dernier, au restaurant Le Cristal chinois, situé à Montréal, pour souligner le 150^e anniversaire de naissance du docteur Sun Yat-sen.

Plusieurs dignitaires chinois étaient sur place pour l'occasion afin de rendre hommage à Sun Yat-sen, considéré comme le fondateur de la Chine moderne et le premier président de la République de Chine.

M. Leduc était enchanté de participer à cette soirée donnée en mémoire de ce leader révolutionnaire pour la communauté chinoise.



Tony Huang, président de l'Association, Peng Jingtao, consul général de la République populaire de Chine à Montréal, Paul Leduc, maire de Brossard et Marc Zhang, président de la Chambre de commerce du quartier chinoise de Montréal.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311